Der Umzug

Anfang Juni zog unsere Organisation AKVO mit allen beteiligten Verbänden und Vereinen aus der Stafflenbergstrasse Degerloch. Mit dem Umzug hatten wir viel Arbeit, weil wir zuerst alle Sachen in die Umzugskartons packen mussten. Wir dachten auch, dass wir nicht genug Platz in den neuen Büros haben würden, vor allem uns die Anzahl an Schränken fehlte, die wir im alten Büro hatten. So sortierten wir die Sachen schon während der Verpackung.

Als wir fertig waren, holte eine Umzugsfirma alle Umzugskartons ab, die dann in die Jahnstrasse gebracht wurden. Mit dem Auspacken verbrachten wir fast eine Woche, dabei warteten wir auch, dass unsere Computer installiert werden, aber das dauerte ungefähr noch eine Woche. Es war sehr langweilig, weil wir ohne unsere Computer gar nichts machen konnten.

Im August räumten wir noch den Keller in der Stafflenbergstrasse auf, wo viele Bücher und andere Dingen lagerten. Das meiste davon wurde nach Bad Niedernau gebracht.

Heute können wir sagen, dass alles seinen Platz hat. Wir gewöhnten uns schon an den neue Arbeitsort, nur vermissen wir die schöne Aussicht hinunter auf die Stadt.

Věra Holubová





